
保護者のみなさまへ
令和６年１２月６日
飯山満小学校ＰＴＡ
ＰＴＡ会長 林茂樹

第４回運営委員会報告
１１月１９日（火）開催

晩秋とはいえ、うららかな日々が続いております。みなさまにおかれましてはますます
ご清栄のことと存じます。また、平素よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご支援をいただき
誠にありがとうございます。
さて、今年度のＰＴＡ活動もついに折り返し地点となりましたが、去る１０月１９日に

はＰＴＡ活動で最大イベントである飯山満小ＰＴＡバザー「はさまっこ☆フェスタ」が、
各地域団体のみなさまや開放団体のみなさまをはじめとするたくさんの方々によるご協力
のおかげで、無事に開催することができました。「雨降って地固まる」といいますが、前
日からの雨から一転し、当日は天候にも恵まれました。そして、我々の団結力もより一層
強固となったのではないでしょうか。たくさんの児童たちや近隣住民の方々、スクール
ガードのみなさまが遊びに来てくれました。児童たちが笑顔で学校内を駆け回っている姿
や悪戦苦闘しながらお餅をついている姿がとても印象的でした。「はさまっこ☆フェス
タ」に携わったみなさま、本当にご苦労様でした。そして、ありがとうございました。
また、１１月５日には、「秋季大運動会」も開催されました。赤組・白組の各女性団長

による迫力ある応援合戦は、まさに圧巻でした。また、児童たちが、各競技に真剣に取り
組んでいる姿に感動いたしました。これらもひとえに普段から諸先生方による素晴らしい
教育の賜物だと感じております。
これからも引き続き、児童たちが少しでも多くの思い出作りができるようＰＴＡ活動に

取り組んでまいります。是非ともみなさま、引き続きご支援とご協力を賜りますようよろ
しくお願い申し上げます。

つなぐ
はさま小 ＰＴＡだより

ＰＴＡ会長挨拶



保護者のみなさま、本日はお忙しい中、運営委員会にご参加いただきありがとうご
ざいます。
１０月は前期の終業と後期の始業がありました。終業式では各学年の前期での取組

や成長を私から全校児童に伝えました。ご家庭でも、前期の成長を振り返り、後期に
頑張ることを話してくださったことと思います。
そして、１０月１９日には、バザー「はさまっこ☆フェスタ」が盛大に行われまし

た。長期間にわたる準備から、当日の運営など、誠にありがとうございました。準備
段階から、子供たちのために、一生懸命取り組んでくださる保護者や地域のみなさま
の姿に大変感動しました。また、会場で楽しむ子供たちの笑顔も格別だったと思いま
す。みなさまのご尽力に心より感謝申し上げます。
１１月５日は、運動会が実施されました。天候の関係で平日開催となり、保護者の

みなさまもご都合をつけていただくことが大変だったと思います。そのような中、多
くの保護者や地域のみなさまに、はさまっこたちの輝く姿を見ていただくことができ
ました。温かなご声援をいただき、誠にありがとうございました。
今月は３年生、６年生の小学校生活最後の校外学習、１２月は４年生のプラネタリ

ウム見学、５年生の校外学習と続きます。
今後も、日々の教育活動をとおして、本校のめざす児童像「かしこい子」「心の豊

かな子」「たくましい子」の育成に向けて、教職員一同、精一杯努めてまいりますの
で、保護者のみなさまのお力添えのほど、よろしくお願いいたします。

校長挨拶

教頭挨拶

先日は、バザー「はさまっこ☆フェスタ」の運営、ご協力ありがとうございました。
天候にも恵まれ、子供たちの表情を見ていると、とても楽しそうに参加していたのが
わかりました。また、昨年度の反省を生かして、会計の作業については、昨年度より
早く終わりにしていただきました。長期間にわたり、PTA担当のみなさまには大変お
世話になりました。来年度に向けて反省をしていければと思っております。
また、運動会においても、延期になったにもかかわらず、地域関係者の方々の受付

や観覧席の入れ替えの案内、トイレや駐輪場の案内、テント設営、広報活動など、た
くさんのご協力をいただきました。はさまっ子☆フェスタ、運動会開催前の校庭の草
むしりも含め、子供たちの頑張る環境を整えてくださり、改めて感謝申し上げます。
さて、学校では、運動会が終わり、校外学習やマラソン、書き初め、お別れハーモ

ニー、卒業式と行事が続いていきます。PTAのみなさまにもご協力をいただくことが
多々あります。寒さが増してきました。どうかご自愛いただき、今後ともどうぞよろ
しくお願いいたします。

青少年相談員より挨拶

９月の行事は２つ行いました。１つ目、船橋市大神保キャンプ場（アンデルセン公
園そばのキャンプ場）で、一泊のキャンプをしました。小４〜中３の２０名の参加者
と、テントの設営・カレー作り・オリエンテーション・キャンプファイヤーなどを行
いました。２つ目、大型バスを借りて茨城県の大洗水族館へ、バスハイクをしました。
小３〜小６、３６名の参加者と水族館・近くの科学館を散策しました。
１０月は、３週に渡って公民館の文化祭に参加してきました。薬園台公民館・習志

野台公民館では、焼きそばの販売を、三田公民館では、炊き込みご飯とフランクフル
ト販売をしました。
１１月は、２４日に開催する［船橋市青少年のつどい大会］で行うスポーツ雪合戦

の準備をしています。



青少年補導員より挨拶

専門委員会より報告・連絡

日が落ちるのが早くなり、夕方の補導の時間帯はとても暗くなりました。公園等に
は子供の姿はほとんど見られません。一方、この学区は夕方、車通りが多く、中には
狭い道を早いスピードで走る車も多々ありました。子供の姿を確認できず、事故が起
こることもあるかもしれません。反射材のついた上着や明るい色のものを着用したり、
飛び出しや歩き方に気をつけていただきたいと思っています。お子様と今一度、ご確
認をお願いします。
フードコートやゲームセンターでは、小学生の姿はあまり見かけず、中高生が多い

ようです。
またカードの売買をしている店舗等には日中子供の姿があるようですが、目立った

トラブルの報告はありません。
10月には地域の小中学校への訪問がありました。各小中学校の校長先生とお話しす

ることを通し、補導員と学校、地域との連携を深める機会となりました。どの学校も
子供たちのことを熱心に考え、指導してくださっていることを実感し、親としてもと
ても安心感を得ることができました。
引き続き地域で連携して、情報共有して、子供たちの安全を見守っていきます。

活動日 活動内容 活動日

9/10

9/12
9/17

10/4

10/8

はさまっこ☆フェスタ合同連絡
会
フェスタ企画委員会
はさまっこ☆フェスタ外部団体
会議
はさまっこ☆フェスタだより２
号配信
しおり配布

10/18

10/19
10/30

11/12

はさまっこ☆フェスタ前日
準備
はさまっこ☆フェスタ
はさまっこ☆フェスタ会計
監査
フェスタ企画委員会(反省
会）

【フェスタ企画委員会】

活動日 活動内容

9/10

9/24 

10/7 

10/11
10/18 
10/19 

11/1 
11/14

11/18

第3回 運営委員会
はさまっこ☆フェスタ合同連絡会
第3回委員会 はさまっこ☆フェスタのお手伝い要員さんのお手紙配布作
業
トイレ清掃の掃除道具、確認

第4回委員会 はさまっこ☆フェスタお手伝い要員さんの返信確認・再送
作業
はさまっこ☆フェスタお手伝い要員さんの最終人数確認
はさまっこ☆フェスタ前日準備のお手伝い要員さんの出席確認
はさまっこ☆フェスタお手伝い 各ブース会計担当・お手伝い要員さん
の出席確認
第5回委員会 トイレ清掃のお手紙配布作業
第6回委員会 トイレ清掃のお手紙、受け取り確認・再送作業、トイレ清
掃の準備
前期学年費・学級費監査

【学年委員会】



活動日 活動内容

9/10

9/20
10/18
10/19
11/1
11/5

第3回文化委員会 フェスタ工作準備作業
第3回運営委員会
はさまっこ☆フェスタ合同連絡会出席
給食試食会参加希望アンケート配信
はさまっこ☆フェスタ前日準備
はさまっこ☆フェスタにて工作体験ブースを開催
運動会前日準備（ポスター掲示）
運動会手伝い 観覧優先スペースにて保護者へ声掛け、ポスター撤去

【文化委員会】

【テトラパック】
11/1にテトラパック回収、送付

【はさまっこ☆フェスタ】
9/10 はさまっこ☆フェスタ合同連絡会に出席。前日と当日の動きを確認

文化委員会にてフェスタ 当日の役割分担決め、 動きの確認、
フェスタのレイアウト、工作の準備

9/11 レイアウト作成
9/17 レイアウト修正
9/28 ポスター作製
10/18 前日準備、ラミネート作業、必要な備品の準備
10/19 はさまっこ☆フェスタ当日、工作体験ブースを開催、ゴミパトロール

【給食試食会】
9/ 10 手紙→教頭先生チェック、修正、校了、 保存用プリント等作成、保管
9/ 20 給食試食会参加希望アンケート配信
9/24 「給食試食会のご案内」手紙確認依頼 →本部より修正依頼
9/29 給食試食会参加希望者アンケート集計
10/9 遠藤先生と打ち合わせ（日程表もらう）、名簿・ラベルの作成、当選者のみ配付
10/25 手紙受領確認アンケートの回答確認
10/26,30 未回答者へ連絡

ベルマーク・テトラパック活動への
ご協力ありがとうございます。
第一回目回収分と前年度からの引継ぎ分を合わせ
て9/10にテトラ、インクのハガキと共に発送しま
した。



活動日 活動内容

9/10

～9/17
10/2
10/11
10/19

10/31
11/5

第3回 運営委員会
はさまっこ☆フェスタ合同連絡会
ひまわり110番協力者へ訪問・資料配布
二宮市民の会 常任理事会出席
はさまっこ☆フェスタ 駐車駐輪禁止の事前提示
はさまっこ☆フェスタ
交通案内・トイレパトロール・二宮市民の会啓発活動ティッシュ配布

「はさまっ子パトロール」メール配信手配、印刷
運動会 交通案内

【校外環境委員会】

活動日 活動内容

9/10

10/4

10/15
10/18
10/19
10/25

11/5
11/8

第3回 運営委員会
はさまっこ☆フェスタ合同連絡会 担当・撮影内容確認
B班：小委員会開催
広報誌レイアウト作成レクチャー・各チーム打合せ等

B班：６年生チーム 広報誌寄せ書きについて確認・作業
フェスタチーム打合せ 撮影箇所・カメラ確認等
B班：フェスタ撮影・写真選び ＰＴＡ会長へ原稿依頼
B班：運動会チーム打合せ
運動会当日配布資料作成・撮影担当確定・カメラ確認等

B班：運動会撮影
B班：運動会チーム打合せ 写真選定・レイアウト検討

【広報委員会】

今後の活動予定は広報誌はさまの記事作成等です。
広報誌を担当するＢ班は、記事の取材や編集、印刷会社との打ち合わせ、原稿修正な
どを行い、第１４６号広報誌「はさま」を発行予定です。広報活動へのご理解、ご協
力ありがとうございます。今後も広報委員会の活動にご協力いただけますよう、よろ
しくお願いいたします。

活動日 活動内容 活動日

9/17

10/2

10/9
10/10

10/10

10/12
10/18
10/19

はさまっこ☆フェスタ外部団体
会議
二宮市民の会 常任理事会出席、
四校連絡協議会出席
本部役員会
飯山満市民の会 常任理事会出
席
1～4年生保護者へR7年度本部
役員募集のお手紙配布
飯山満小学校校庭清掃出席
はさまっこ☆フェスタ前日準備
はさまっこ☆フェスタ

10/20

10/24

10/26
10/30

11/1
11/5
11/11
11/12
11/16

二宮・飯山満地区町会連合
会 地域祭り出席
R7年度本部役員再募集メー
ル送信
木の葉の森清掃
はさまっこ☆フェスタ会計
監査
運動会前日準備
飯山満小学校秋季大運動会
本部中間監査
本部役員会
飯山満中学校バザー 出席

【本部】



はさまっこ☆フェスタ
開催！！

10月19日（土）午前11時～午後2時

おかげさまでみなさまから、ご好評をいただき盛況に
終えることができました。また、前日及び当日のお手伝
いをいただいた方々にも感謝申し上げます。あらためま
して、企画委員一同より保護者のみなさまにお礼申し上
げます。多大なるご協力ありがとうございました。



今年度の出店（敬称略）
焼き鳥・・・親父の会
餅つき・・・飯山満市民の会
やきそば・・・清和会
ベーゴマ・・・青空スポーツ少年団
モンスターハンター(ゲーム) ・・・飯山満空手道クラブ
輪投げ・・・はさま絆会
スピードガン・ストラックアウト・・・グリーン飯山満
フリースローゲーム・・・飯山満スーパーキッズ
軽スポーツ・・・二宮・飯山満スポーツ推進委員協議会
ゴミクイズ・・・クリーン推進課
工作キット体験・・・文化委員会(PTA)
くじ引き、ヨーヨー釣り、輪投げなど・・・フェスタ企画委員会(PTA)
フランクフルト・・・本部役員(PTA)



今年は雨天が続く中、運よく晴天に恵まれ、ありがたいことに大盛況で終えること
ができました。

フェスタ企画委員会としては、今年も飲食の売り切れが早く、昨年からうまく改善
できなかったことが反省点として挙げられると思います。一方で、昨年の売上からコ
インカウンターを購入したことで、今年の会計はとてもスムーズに進み早く終わるこ
とができたことが良かった点だと思います。

今年は本部のみなさまとも色々と相談しあうことができて、共通の認識の中で円滑
に進めていくことが出来ました。また、教頭先生には備品の相談や、当日も朝早くか
らの準備に快くご協力いただき私たちにとって心強い存在でした。

２年間携わらせていただいてわかったことは、はさまっこ☆フェスタはたくさんの
人たちの善意によって成り立っているということです。関わっていただいた全ての
みなさまに感謝申し上げたいと思います。
本当にありがとうございました。

（フェスタ企画委員会委員長）



連絡事項

〇はさまっこ☆フェスタ純利益の使途について

【はさまっこ☆フェスタ純利益】
￥263,783
【はさまっこ☆フェスタ純利益使途】
・自動裁断機：￥243,783
※以前より学校から要望がありました、自動裁断機(￥396,000)を
昨年積立した￥103,309と事業推進費￥38,908と清和会様からの
寄付￥10,000を合わせまして購入、寄贈予定です。

・キッズ柔道：￥20,000

〇PTA規約改正
学校モール導入に伴い、学校モールで増えた費用分を一部、PTA会費を
見直すことで補うよう、以下PTA会費の見直しを行います。会費の変更に
伴い、PTA規約の改正を総会にて発議する予定です。

【改正前】
①年会費3,000円(1ヵ月相当250円)
②年度途中の転入・転出、就学援助の認定を理由とするPTA会費の返金は
可能
【改正後】
①年会費2,700円
②年度途中の転入・転出、就学援助の認定を理由とするPTA会費の返金は
原則行わない

後日改めてお手紙を配布します。

運営委員会で承認された議題をお知らせします



第５回運営委員会は
２月４日（火）１０時〜 です

11月 23日 木の葉の森清掃
12月～1月 R7年度本部役員選出
12月10日 二宮地区市民の会常任理事会・四校連絡協議会
12月13日 スクールガードさん連絡会

地区連合同パトロール
12月14日 船橋市P連研究大会
12月21日 トイレ清掃
12月28日 木の葉の森清掃

今後の予定


